

## 男女共生講座

# 「男女がともにかがやこう」

女性も男性も、性別にかかわらず、いきいきと心豊かに暮らせる社会の実現をめざして、5回シリーズで「男女共生講座」を開催しました。

を開催!!



今を知る  
レポート  
Vol.6-1

### 第1回目

「今、あなたの出番です」～ジェンダーについて～

講師 平野 多嘉子氏

### 第2回目

「あなたにできることから」～エンパワメントについて～

講師 小斎 かずよ氏

### 第3回目

「あなたの声を聞かせてください」～パートナーシップについて～

講師 西村 慶治氏

### 第4回目

佐賀市女性の会との交流会と女性センター「アバンセ」見学

### 第5回目

講師を交えてミニトーク

講師 久保 加津代氏



第4回目「佐賀市女性の会との交流会」での受講生の皆さん。

## 参加者の男女共生社会感(抜粋)



幸 千草さん

### どちらかといえば夫の方が我慢してるかも?!

仕事をやめて3年になり、家庭にいて結構好きなことをしているので、どちらかというとなんか夫の方が我慢しているかもしれないです。

働いていた時は、子育て、家事・仕事に追われて、余裕がなく相手に優しくできなかったのではないかと思います。

講座を受け、半年ほどたちますが参加した方と話をしてみたいと思っています。



岡本 博子さん

### 話し合うことで良い方向に

女性が、自分の仕事を中断してまでお茶を入れるのはどうかと思いますが、「お疲れさま」という気持ちで入れてあげようと思うほうなんです。

子どもは3歳までは、目と目を見て育てることが大切であると感じているので、親、母親の仕事の重要性を認識してほしい。

参画や共生といわれても、よくわからないところもありますが、常識をもって行動すれば、お互いの話し合いで良い方向にいくのではないかと思います。



中野 郁子さん

### 大分市にも「女性センター」を!

日常生活の中で、なぜ女性は結婚したら名字を変えるのだろうか? 社会はほとんど男性優先、何でだろうか? それがいいつも疑問でした。

女性が生き活きと生きていくには、まだ厳しい社会の仕組みがあると思います。

これからは男性、女性と「分ける」という考えがなくなり、人間として生きやすい社会になることを願っています。

大分市には女性が集まって何かをやるという場がないので、女性センターが必要だと考えます。